

AEON Mall Deltamas Beroperasi Awal 2024

Hongky J. Nantung mengatakan, kehadiran AEON Mall akan melengkapi fasilitas berskala kota di Kota Deltamas untuk menjawab kebutuhan terhadap business hub dengan kehadiran *meeting points* di lokasi strategis berupa fasilitas F&B serta beragam sarana hiburan maupun rekreasi bagi para penghuni dan masyarakat luas.



AEON Mall di Kota Deltamas Cikarang.

CIKARANG (IM) - Sinar Mas Land dan Sojitz Corporation melalui PT Puradelta Lestari Tbk (DMAS) terus menghadirkan inovasi untuk melengkapi kebutuhan gaya hidup masyarakat urban modern melalui pembangunan AEON Mall di Kota Deltamas Cikarang.

Terletak di kawasan strategis, Kota Deltamas, proyek *shopping center* tersebut memiliki luas tanah sekitar 200.000 m2 yang akan menjadi destinasi baru bagi para wisatawan lokal, nasional, maupun mancanegara.

AEON Mall Deltamas mengusung konsep "Nature, Entertainment, Future and Japanese Ambience" yang memiliki 3 lantai dilengkapi dengan 350 tenant nasional dan internasional bergengsi, tempat pameran atau event, serta area parkir yang luas dengan kapasitas 3500 unit mobil dan 4000 unit sepeda motor.

Presiden Direktur PT Puradelta Lestari Tbk sekaligus CEO Commercial National Sinar Mas Land, Hongky J. Nantung mengatakan, Kota Deltamas terus berfokus untuk mengakomodasi kebutuhan ruang publik dan area komersial terbaik dalam memberikan kenyamanan seiring dengan bertambahnya jumlah populasi masyarakat di wilayah Cikarang.

"Upaya ini salah satunya kami lakukan dengan menghadirkan fasilitas pusat perbelanjaan terbaru yakni AEON Mall Deltamas yang telah melaksanakan proses *topping off* pada Mei lalu dan ditargetkan untuk segera beroperasi pada awal tahun 2024 mendatang," kata Hongky.

Ia menambahkan, kehadiran *mall* ini akan melengkapi fasilitas berskala kota di Kota Deltamas untuk menjawab kebutuhan terhadap *business hub* dengan kehadiran *meeting*

points di lokasi strategis berupa fasilitas F&B serta beragam sarana hiburan maupun rekreasi bagi para penghuni dan masyarakat luas.

"Tentunya, kami harap keberadaan *shopping center* ini juga dapat membawa dampak ekonomi yang lebih signifikan dan membuka ribuan lapangan kerja baru bagi masyarakat sekitar," ujar Hongky.

Kota Deltamas saat ini tengah gencar mengembangkan lebih banyak fasilitas dan infrastruktur guna mendukung kegiatan *live, work, and play* bagi para penghuninya. Sejumlah fasilitas yang telah berdiri di kawasan tersebut antara lain Kantor Pemerintah Kabupaten Bekasi, pusat pendidikan bertaraf nasional dan internasional seperti Ci-

karang Japanese School, Korean Education Complex (Jakarta International University), Kampus ITS, Sekolah Pangudi Luhur, dan SMK Ananda Mitra Industri.

Selain itu, *township* ini memiliki pusat arena olahraga di antaranya Deltamas Sport Center, Pasadena Serenade Swimming Pool, dan Malibu Club House hingga fasilitas kesehatan yakni Mitra Keluarga Hospital. Untuk pusat pengendalian operasi keamanan, kawasan Kota Deltamas telah dilengkapi dengan fasilitas Security, Fire, and Command Center.

Kota Deltamas dipilih sebagai lokasi AEON Mall karena letaknya yang sangat strategis, didukung dengan kemudahan akses langsung ke

Tol Jakarta-Cikampek (Japek) I tepatnya di KM 37. Pada saat ini, pemerintah sedang membangun Jalan Tol Japek II Selatan dimana Kota Deltamas juga akan memiliki akses tol langsung dari tol baru tersebut, tepatnya di KM 31+200.

Penambahan akses tol baru lain juga akan dilakukan yakni Tol Japek I di KM 42 yang akan terintegrasi dengan kawasan Transit Oriented Development (TOD) Stasiun Kotawana sebagai bagian dari Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) yang rencana akan mulai beroperasi di tahun ini. Akses baru tersebut akan akan menambah fasilitas bagi warga Kota Deltamas dan sekitarnya. • vit

KB Bukopin Beri Asuransi Gratis ke Pelanggan PLN

JAKARTA (IM) - PT Bank KB Bukopin Tbk menjalin kerja sama strategis dengan PLN Insurance yang merupakan salah satu unit dalam grup usaha PT PLN (Persero), dalam program Asuransi Public Liability.

Melalui program ini, pelanggan PLN yang membeli token listrik atau membayar tagihan listrik melalui Bank KB Bukopin akan mendapatkan proteksi asuransi secara otomatis tanpa dikenakan biaya administrasi tambahan.

KB Bukopin akan bertindak selaku penjamin bagi pelanggan PLN yang melakukan pembayaran listrik melalui channel KB Bukopin yang telah disediakan.

Adapun ruang lingkup yang dapat difasilitasi jamiannya meliputi proteksi asuransi kerugian harta benda (kebakaran akibat bahaya listrik) dan Bodily Injury akibat bahaya listrik (kematian dan biaya pengobatan).

Kerja sama ini menun-

jukkan akan kepedulian KB Bukopin dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat Indonesia, sehingga menciptakan kehidupan yang aman dan nyaman bagi pelanggan.

Direktur Utama Bank KB Bukopin, Woo Yeul Lee menyampaikan terima kasih atas kepercayaan PLN dan PLN Insurance selama ini kepada KB Bukopin.

"Kami sangat senang dapat bermitra dengan PLN Persero dan PLN Insurance dalam inisiatif penting ini dan semoga kerjasama ini dapat semakin mempererat hubungan bisnis dan kekeluargaan antara Bank KB Bukopin dengan PLN (Persero) dan PLN Insurance. Kami juga berharap manfaat proteksi asuransi yang diberikan kepada para pelanggan PLN dapat memberikan perlindungan sehingga memberikan rasa aman dan nyaman," kata Woo Yeul Lee dalam keterangan resmi, Selasa (27/6). • pan

Pakuwon Jati Bagikan Dividen Rp313,03 Miliar

JAKARTA (IM) - Pengelola Mal Kota Kasablanka PT Pakuwon Jati Tbk (PWON) dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) di Jakarta, Selasa, memutuskan untuk membagikan dividen tunai senilai Rp313,03 miliar atau setara Rp6,5 per saham.

Dividen yang dibagikan

oleh perseroan setara 20,34 persen laba bersih tahun buku 2022 yang sebesar Rp1,53 triliun, yang mana akan dibagikan kepada 48,15 miliar saham yang beredar.

"Dividen senilai Rp6,5 per saham ini menggambarkan komitmen keberlanjutan kepada para pemegang saham PWON," ujar Director and

Corporate Secretary Pakuwon Minarto Basuki, dikutip dari Antara, Selasa (27/6).

Selain itu, dalam RUPST, perseroan menetapkan Rp1 miliar dari laba bersih sebagai dana cadangan, serta sisanya masuk menjadi modal alias dibukukan sebagai laba ditahan.

Pada tahun ini, perseroan menyiapkan anggaran belanja

modal atau capital expenditure (capex) sebesar Rp2,4 triliun, yang mana sebesar Rp1,5 triliun digunakan untuk ekspansi lahan.

Perseroan akan menggunakan anggaran sebesar Rp1,5 triliun untuk pembelian lahan di Pulau Batam, Pulau Bali, dan Provinsi Jawa Tengah.

Selain itu, perseroan akan

masuk ke proyek baru, di antaranya ekspansi di Surabaya dengan menambahkan kondominium dan menambah luas mal, serta membangun proyek mixed use, seperti pusat perbelanjaan, hotel, dan perumahan untuk ekspansi di Batam, Jawa Tengah, dan Bali.

• pan

KANTOR PERTANAHAN KOTA ADMINISTRASI JAKARTA BARAT

MENGUCAPKAN

Selamat Ulang Tahun

17 tahun

3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

InternationalMedia

internationalmedia.co.id



KANTOR PERTANAHAN KOTA DEPOK

MENGUCAPKAN

Selamat Ulang Tahun

17 tahun

3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

InternationalMedia

internationalmedia.co.id

